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Ata da reuruao do Comitê de
Investimentos do IPSMI - Instituto
de Previdência dos Servidores do
Município. de ltaquaquecetuba,
Assunto: Análise de mercado e
outros assuntos pertinentes.

Aos 27 dias do mês de marçó de 2018, às 09:08 horas reuniram-se os membros do
Comitê de Investimentos nas dependências da sala dos gestores de Investimentos
Financeiros do IPSMI, sito a Rua Evangelho Quadrangular, 134 - Vila Virgínia -
Itaquaquecetuba - SP, os Srs. Laércio Lourenço Dias, Clodoaldo de Jesus Pascinho, Sra.
Jovana de Souza Claro Andrade, para tratar da análise de mercado e outros assuntos
pertinentes. A gestora Jovana é convidada a falar um pouco sobre o cenário econômico
nesse início semana. A gestora informa que segundo dados publicados em relação à
economia internacional; na zona do euro, tanto o PMI industrial, quanto o de serviços
recuaram em relação ao mês anterior e abaixo das estimativas dos economistas. Isso
revelou que as empresas da zona do euro encerram o primeiro trimestre de 2018 com o
crescimento mais lento em um ano. Nos EUA, os pedidos de bens duráveis registraram
alta de 3,1% em fevereiro, acima do esperado pelos analistas. E quanto à reunião do
FED, a decisão foi a de elevar a taxa básica do patamar entre 1,25% e 1,50% ao ano
para o entre 1,50% e 1,75%. Em suas estimativas trimestrais os membros do FED
avaliaram que deverão ocorrer mais duas elevações da taxa neste ano. Nos mercados de
ações internacionais, a semana passada foi de baixas. Enquanto o Dax, índice da bolsa
alemã recuou 4,06%, o FTSE-100, da bolsa inglesa caiu 3,38%, o índice S&P 500, da
bolsa norte-americana 5,95% e o Nikkey 225, da bolsa japonesa, 4,20%. Em relação à
economia brasileira, dos indicadores parciais de inflação, o IPC-S depois de ter
registrado alta de 0,12% na segunda mediação de março, avançou para 0,14% na
terceira medição. Já o IPCA-15, dada a queda nos preços dos alimentos, registrou o seu
nível mais baixo em 18 anos para o mês. Com um avanço de 0,10% frente ao mês
anterior. Nesse contexto, o Copom decidiu reduzir a taxa Selic de 6,75% para 6,50% e
surpreendeu o mercado anunciando que nova redução de 0,25% pode ser possível em
março, o que encerraria o ciclo de queda da taxa Selic. Quanto à atividade econômica, o
Banco Central anunciou que o IBC-Br recuou 0,56% em janeiro, frente a dezembro,
porém menos do que o esperado. Para a bolsa brasileira, foi também uma semana de
queda, com o Ibovespa recuando 0,60%. Assim, a alta acumulada no ano foi reduzida
para 10,44% e de doze meses para 32,14%. O dólar, por sua vez, subiu 0,41%, levando
a queda no ano para 0,12%. O IMA-B Total, por sua vez, subiu 0,23% na semana,
acumulando alta de 5,08% no ano. No Relatório Focus recém-divulgado, a média dos
economistas que militam no mercado financeiro estimou que o Índice Nacional de
Preços ao Consumidor Amplo (IPCA) subirá 3,57% em 2018, frente a 3,63% na
semana anterior. Para 2019 a estimativa é de que suba 4,10%, frente a 4,20% na semana
anterior. Para a taxa Selic, o relatório informou que, para o fim de 2018 a taxa Selic
estará em 6,50%, como na última pesquisa e em 8% no final de 2019, ta~~como na
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pesquisa anterior. Já para o desempenho da economia previsto para este ano, o
mercado estimou a evolução do PIB em 2,89%, frente a 2,83% na semana anterior.
Para 2019 a estimativa é que o PIB cresça 3%, como na semana anterior. Informa o
gestor Clodoaldo que no dia 21/03 foi depositado um valor a título de repasse das
contribuições no valor de R$ 1.160.259,84 que foi aplicado no fundo DI Premium do
Banco Bradesco, a escolha do fundo e do Banco se deu por ser o nosso fundo para
fluxo de caixa, fundo este que fazemos o resgate para a folha de pagamento e o Banco
por ser um banco solido cóm profissionais a fins que nos prestam um bom
atendimento, fica também já aprovado que conforme dito antes será realizado resgate
do fundo DI Premium para compromisso com a folha de pagamento dos ativos,
inativos e pensionistas deste Instituto. Todos os membros do comitê de investimentos
ratifi m as aplicações como sendo o melhor a ter sido realizado. Sem mais nada a

a reunião deu-se por encerrada às 10:59 h, do que para constar eu
~ Jovana de Souza Claro An ade, lavrei a presente ata a qual

to os os presentes passam a assina:r~:...Lf.hrp,~~~~~
Láercio Lourenço Dias, .....::;....w-~:O"""':i--""""""'::::._--------------

Clodoaldo deJesus Pascinho __ -i~---';:;~==~ _
Jovana de Souza Claro Andrade:_---<Ç~~~~~~~~ _
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